

Hoy, en declaraciones tras la reunión en el Congreso con la Comisión de Venecia

## **Álvarez de Toledo: “Lo que está en juego es la vigencia del Estado de Derecho en España y, por tanto, en Europa”**

- La portavoz adjunta del GPP en el Congreso detalla que el PP ha trasladado a los miembros de la Comisión de Venecia que “la Ley de amnistía es una transacción corrupta incompatible con la Constitución Española, el Derecho Europeo y con la ética más elemental. Es decir, que la amnistía condenaría no solamente a España sino a Europa”, indica
- Asegura que “Sánchez cada vez está más cercado”. “Él quiso levantar un muro contra la derecha y finalmente se ha dado contra el muro del Derecho, contra el muro del Estado de derecho”, agrega
- El GPP ha trasladado también a la Comisión de Venecia “la estrambótica e inasumible enmienda de terrorismo, que establece dos tipos: uno que viola gravemente los Derechos Humanos y otro que te da siete votos para seguir en La Moncloa”
- Explica que también ha informado a la Comisión “de la campaña de ataques protagonizada por miembros del Gobierno, no solo por sus socios, contra jueces concretos”. “Y de las maniobras que se estarían barajando por exigencias del prófugo: la reforma del Código Penal, para cambiar aún más la definición del terrorismo; y de la ley de Enjuiciamiento Criminal para limitar la instrucción del juez Garcia Castellón”
- Denuncia que “el Gobierno ya no solo baraja legislar a favor de delincuentes concretos con la ley de amnistía, sino también en contra de jueces concretos”
- De igual modo, destaca que ha entregado varios documentos a los miembros de dicha Comisión, como el del Pacto del PSOE con Junts del 9 de noviembre, que “recoge esa transacción corrupta de ‘yo te borro a ti los delitos a cambio de que tú me mantengas a mí en el poder”

- Entre dicha documentación figuran también: el Informe de los letrados de la Comisión de Justicia, que coincide con nuestra posición de que esta ley no es constitucional; y el comunicado conjunto de todas las asociaciones judiciales y la respuesta de actores jurídicos de nuestro país en contra de la ley”
- Resalta que “los socios del Gobierno han dejado perfectamente claro que el propósito de la amnistía es blanquear el proceso separatista para poder reanudar”, de ahí que “el que está en una posición falsa es el PSOE”
- Ante el anuncio del Ejecutivo de asumir nuevas enmiendas, “solo técnicas y no esenciales”, subraya que “la esencia de la ley ya es corrupta y que la última vez que Bolaños dijo que iba a asumir una enmienda técnica, trató de redefinir el concepto de terrorismo”
- Sobre la aprobación de una resolución en el Parlamento Europeo para investigar las relaciones del independentismo catalán con el Kremlin, critica que “el PSOE votó en contra de nuestras enmiendas, que hacían una mención concreta a Puigdemont”
- Asegura que el jefe del Ejecutivo “se ha metido en un búnker y cada vez son más las instituciones, personas, fiscales, jueces, letrados, Parlamento Europeo... que se están movilizando en defensa del Estado de derecho”
- Afirma que “el Estado de derecho va a prevalecer”. “Que pierdan toda esperanza. Su inconstitucional, antieuropea y corrupta ley de amnistía va a fracasar y con ello el propio Gobierno”, finaliza